

Charte contre le harcèlement scolaire

« J'ai appris que les gens oublieront ce que vous avez dit et oublieront ce que vous avez fait, mais ils n'oublieront jamais comment vous les avez fait se sentir ».

MAYA ANGELOU

Français

Cette charte établit les principes fondamentaux auxquels chacun s'engage à adhérer pour garantir un environnement bienveillant, respectueux et inclusif au sein de notre établissement.

1. Non-tolérance du Harcèlement Scolaire

- Le harcèlement scolaire constitue une atteinte grave aux droits et à la dignité des élèves. Nous affirmons une politique de tolérance zéro envers toutes formes de harcèlement, qu'il soit physique, verbal, psychologique ou cyber.

2. Prévention Active

- Des actions de sensibilisation et d'éducation sont menées régulièrement au sein de notre établissement pour prévenir le harcèlement scolaire. Les élèves sont encouragés à être vigilants et à signaler toute forme de harcèlement qu'ils observent ou subissent.

3. Respect et Bienveillance

- Nous valorisons le respect et la bienveillance entre élèves, enseignants et membres du personnel. La politesse, l'écoute et l'empathie sont promues pour favoriser des relations harmonieuses au sein de l'établissement.

4. Réaction et Intervention

- Toute action ou comportement visant à intimider, blesser ou isoler un élève sera pris au sérieux et fera l'objet de mesures appropriées. Les élèves sont encouragés à se responsabiliser et à ne pas être complices de comportements violents ou discriminatoires.

5. Engagement et Responsabilité

- Tous les membres de la communauté scolaire s'engagent à être actifs dans la lutte contre le harcèlement, à signaler les comportements inappropriés et à soutenir les victimes. L'établissement investit dans la formation continue du personnel pour gérer efficacement les cas de harcèlement et promouvoir un climat scolaire positif.

6. Promotion d'une Atmosphère de Bienveillance et de Respect de la Diversité

- Nous nous engageons à créer une atmosphère scolaire bienveillante où chacun se sent en sécurité et accepté. Le respect de la diversité au sein de notre établissement, quelle qu'elle soit, est encouragé et valorisé.

Les élèves, parents, enseignants et membres du personnel du Lycée Fernand et Nadia Léger s'engagent à respecter ces valeurs et à contribuer activement à un environnement scolaire respectueux et inclusif. Ensemble, nous resterons unis contre le harcèlement, faisant du Lycée Fernand et Nadia Léger un lieu où chaque élève peut apprendre, grandir et se sentir en sécurité.



Anti-Bullying Charter

"I have learned that people will forget what you say and forget what you did – but they will never forget how you made them feel".

MAYA ANGELOU

English

This charter establishes the fundamental principles to which everyone commits to ensure a caring, respectful, and inclusive environment within our institution.

1. Zero Tolerance for Bullying

Bullying is a serious violation of students' rights and dignity. We uphold a zero-tolerance policy toward all forms of bullying, whether physical, verbal, psychological, or online.

2. Active Prevention

Regular awareness and educational activities are conducted by our institution to prevent bullying. Students are encouraged to stay vigilant and report any bullying cases they witness or experience.

3. Interaction and Respect

We promote respect and empathy among students, teachers, and staff members. Courtesy, listening, and goodwill are fostered to encourage harmonious relationships within the high school.

4. Response and Intervention

Any action or behaviour aimed at intimidating, hurting, or isolating a student will be taken seriously and met with appropriate measures. Students are encouraged to take responsibility and not to be complicit in violent or discriminatory behaviours.

5. Commitment and Responsibility

All members of the school community are committed to actively fighting bullying, reporting inappropriate behaviours, and supporting victims. The lycée invests in ongoing staff training to effectively handle cases of bullying and foster a positive school climate.

6. Friendly Environment and Respect for Diversity

We are committed to creating a friendly environment where everyone feels safe and accepted. Respect for diversity within our institution, whatever form it may take, is encouraged and valued.

Students, parents, teachers and staff members at Lycée Fernand et Nadia Léger commit to upholding these values and actively contributing to a respectful and inclusive school environment. Together, we will stand united against bullying, making Lycée Fernand et Nadia Léger a place where every student can learn, grow, and feel safe.